



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Référence	<b>1355</b>
Prix	<b>3 710 000 €</b>

# Maussane-les-Alpilles

## Maison à vendre (13520)

Exclusivité - a pied du centre village de maussane les alpillles, dans un endroit préservé, au calme et en position dominante, nous vous proposons cette très belle propriété de construction traditionnelle typé mas associant le charme de l'ancien au confort moderne appuyé des dernières technologies. La maison d'une superficie habitables d'environ 272m<sup>2</sup> offre de magnifiques volumes à l'image de son espace salon/salle-à-manger/cuisine d'une superficie d'environ 87m<sup>2</sup>, 5 chambres dont 2 suites en rez-de-chaussé. La maison est implanté sur un terrain clos et paysagé d'environ 1500m<sup>2</sup> qui accueillera ...

*Sole agent - excellently located in a quiet and elevated position within easy walking distance to the centre of the sought-after village of maussane les alpillles and its comprehensive array of amenities, this exceptional property is presented to the market as an "off-plan" opportunity. This project showcases traditional construction techniques and, when completed, will combine the charm of the old with exacting modern comforts, supported by the latest technology. The house totals approx. 272m<sup>2</sup> and offers magnificent proportions as illustrated by the vast reception room of around 87m<sup>2</sup> that ...*

## **COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE**

2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

